la viña, cuyo influjo beneficioso alcanzaría no solo a los vitivinicultores y obreros agrícolas que de la viña y el vino viven directamente, sino a todas aquellas industrias que nos proporcionan el utillage para nuestras explotaciones y los necesarios a nuestro vivir, acrecentándose el consumo en todas ellas con nuestro mejoramiento.

Sabemos también que la Asociación pro-viña de esta ciudad, hoy constituida provisionalmente, prepara sus estatutos para constituirse legalmente y cuya finalidad no se limita a la defensa de sus propios intereses, sino a la difusión de los últimos mejoramientos mundiales conseguidos en la vitivinicultura, como precursores de la creación de nuestras marcas o tipos comarcales.

## INFORMACION LOCAL

VISITA DE INSPECCION.—En cumplimiento a reciente R. O. dimanante de la Inspección General de Prisiones, en el tren corto de la tarde del dia 4 del actual, llegó a esta ciudad D. Primitivo Gallego Delgado, Director de la Provincial de Ciudad Real e Inspector de las Prisiones de la provincia, quien ha girado la correspondiente visita inspectiva a la de este Partido.

Ignoramos, dado el estado del edificio, la impresión que haya recibido dicho señor, aunque hemos de suponer sin temor a equivocarnos, no habrá sido halagüeña; así como, por el contrario, estará complacido del digno personal que en él presta sus servicios.

Saludamos a tan ilustre y benemérito funcionario.

ENHORABLENA.—Ha sido nombrado, por la Dirección General de Agricultura, Auxiliar de los trabajos de extinción de la langosta en esta provincia, nuestro querido amigo el Perito Agrícola, D. Pedro Fisac y Escobar, con destino en esta Ciudad, Bolaños y el límite del término de la vecina Ciudad de Almagro.

El sábado estuvo en Ciudad Real a tomar posesión de su nuevo cargo el joven y estudioso Perito, a quien felicitamos muy de veras y deseamos muchos éxitos en su carrera.

UN ANGEL MAS.—En la tarde del sábado, subió al cielo la preciosa niña de 11 meses, Gloria Morales y Simal, hija de nuestro buen amigo D. Salvador.

Al entierro de gloria que tuvo lugar el domingo por la tarde, asistieron los numerosos amigos y amistades con que cuentan en esta población los Sres. de Morales, a quien acompañamos en la pena que les aflige en los actuales momentos.

HAN LLEGADO.—De Villanueva de Córdoba donde ha permanecido una temporada al lado de sus hijos, ha regresado nuestro buen amigo D. Julián Serrano.

- -De Ciudad Real, D. Manuel y D. Jesús Fisac.
- -De Madrid, D. Ramón Clemente Rubisco.
- —De Calzada de Calatrava y de paso para Soria donde está destinado, pasó unas horas entre nosotros, nuestro querido paisano y amigo el Perito Agrónomo y Ayudante del Catastro, don Máximo Gómez-Rico.
- —De Ciudad Real regresaron D. Joaquín Pinilla y D. Nicolás López de Coca.
- —Pasó unas horas en esta población el párroco de Ballesteros, nuestro paisano D. Manuel Carrillo.
- -De Madrid donde pasó unos días, ha regresado D. Emillo García Muñoz.

HAN SALIDO.—Para Madrid, el Procurador de los Tribunales. D. Francisco G.ª Pinilla, acompañado de su hijo D. Jesús.

- --Para Bolaños y con objeto de dar principio a los trabajos para la extinción de la langosta de aquel término municipal, ha marchado el Perito Agrícota nombrado al efecto, D. Pedro Fisac
- —Anteayer salió para Madrid el Procurador de los Tribunales D. Federico Escobar y del Campo.

CULTOS.—Con gran solemnidad se está verificando en la Parroquia de San Pedro, el Septenario con que venera cada año, a la Virgen de la Soledad, su Cofradía. Dieron principio dichos cultos el día 5, y terminarán el día 11 Viernes de Dolores, con una suntuosa función, en la que ocupará la Cátedra Sagrada, el culto coadjutor de la Parroquia de Santa María, Don Emiliano Campillos.

Es de admirar el coro de angélicas voces por el gusto con que cantan los hermosos dolores de la Virgen, así como plegarias y *Tantum-Ergo*, las distinguidas Srtas. Carmen Camacho, Mercedes Martín Sierra, Isabel Muñoz, María Sánchez, Pepita Camacho, Felicidad Baeza, Mercedes Baeza, Leocadia Negrillo, Dolores Sánchez y Sagrario Martín Sierra, dirigidas por la Rvda. Madre Regla, Superiora de las Hijas de la Divina Pastora en esta localidad, que como es sabido, domina el divino arte; complementándole con su mágico violín la simpática y bella señorita Carmen Camacho, la cual nos dejará pronto oir su hermosísima voz con una magnífica plegaria, alternando con la señorita Mercedes Martín Sierra, que también canta magistralmente otra muy preciosa, en la que nos dá la ilusión de escuchar un trozo de ópera al sabor de la del Trovador.

Felicitamos a la Junta Directiva por su constante celo y trabajo, así como por la construcción de la carroza en que llevarán a su Virgen en la próxima Semana Santa, y hasta el año venidero que veamos el manto prometido.

—También en la parroquia de Santa María se está celebrando el novenario que la Venerable Orden Tercera de Servitas de Daimiel, consagra anualmente a su tutelar la Virgen de los Dolores.

El viernes a las 9 de la mañana se celebrará la función, estando encargado de la oración sagrada, el Sr. Cura-arcipreste Don Santiago García de Mateos.

## DESVANECIENDO SUPERCHERIAS

Recibo cartas de clientes de los pueblos próximos preguntándome con cierta inquietud si es cierto que me marcho de esta Uiudad.

Tal noticia corrobora la existencia de la misma falsa especie propalada por aquí. Ante tan insistentes rumores, me interesa hacer constar:

Primero: Que es absolutamente falso que piense ausentarme de este pueblo al que debo mi bienestar, mi reputación y mi gratitud.

Segundo: Que es una desatinada paparrucha cuanto se quiera relacionar con esa falsa noticia, como el pueril endoso de clientela y otros chismes de la misma ralea.

Sepan, pues, mis clientes uno por uno, que aquí me tienen entregado totalmente a su servicio profesional y a su amistad con el celo y el cariño del médico y del amigo.

Dr. González Suárez

